

 **MEZULARIA** 

*Bazkide agurgarriak/ estimados socios:* les acercamos el boletín digital **MEZULARIA** del mes de enero, en el que podrán conocer algunas de las actividades y novedades de la Institución. Los invitamos a visitar nuestra web [www.euskalechea.org.ar](http://www.euskalechea.org.ar), y el Facebook  @euskalecheaoficial.

**EUSKAL ECHEA CRECE**

En 2016 nuestra institución pudo concretar la compra de las casas y el taller ubicados en la calle Sarandí entre el ingreso del Nivel Primario y el Kirolak, en la sede Capital.

De esta manera todos nuestros edificios estarán conectados entre sí y dentro de las posibilidades, se irá construyendo y adecuando el lugar, para contar con nuevos espacios a fin de un mejor desarrollo de las actividades que aquí se realizan.

**Obras**

Durante el verano **EUSKAL ECHEA** no se toma vacaciones y continúa en movimiento, ya que se están realizando obras de mantenimiento, y adecuación de espacios en ambas sedes.



Nuevas oficinas destinadas al área administrativa, ampliación de aulas, tendido de cables, arreglos de techos, cambios de pisos y cerramientos en patios, son algunas de las obras que están en marcha.

**EUSKAL ECHEA en la Feria del Libro y del Disco de Durango – País Vasco**

Convocada por el Gobierno Vasco, FEVA - Federación de Entidades Vasco-Argentinas estuvo presente con su stand en la *Feria del libro y del disco de Durango – Durangoko Azoka* que se llevó a cabo entre el 2 y el 6 de diciembre. En dicho stand se expusieron trabajos bibliográficos de entidades vascas de

Argentina, y **EUSKAL ECHEA** envió libros y publicaciones propias que fueron consultadas y observadas por la gran cantidad de gente que pasó por tan prestigiosa feria.



La Feria de Durango en la provincia vasca de Bizkaia, constituye un referente de la cultura vasca en el País

Vasco y el exterior. Es un lugar de encuentro de la sociedad, los creadores, la industria cultural y su público, en definitiva, de la sociedad vasca. La sociedad vasca, además de por su industria cultural y sus creadores, también se encuentra representada por sus instituciones y entramado de organizaciones / asociaciones públicas o privadas que trabajan en pro de la cultura. En esta línea, la feria intenta ser representativa de la cultura generada por toda la sociedad vasca.

### Verano en el CLUB EUSKAL ECHEA Colonia de Vacaciones



El 19 de diciembre comenzó la colonia de Vacaciones en el **Club Euskal Echea**, a la que asisten unos 120 niños de 3 a 12, quienes disfrutaron de nuestro predio de Llavallol.

La colonia funcionará hasta finales de febrero y en el horario de 14 a 18.

### Pileta libre



De lunes a viernes de 14 a 18 en el **Club Euskal Echea**, está habilitada la modalidad de pileta libre para chicos a partir de 13 años. Y los sábados y domingos en el horario de 11 a 19, la pileta está abierta para socios del Club que quieran pasar el día allí.

Los invitamos a disfrutar del verano en el **Club Euskal Echea**. Informes en: [clubeuskalechea@euskalechea.org.ar](mailto:clubeuskalechea@euskalechea.org.ar)

### Romería vasca en la sede Capital

En familia disfrutamos de la cultura vasca en una "*Romería Vasca*" que se realizó a fines de año a modo de cierre del Ciclo *Euskal Topaketak*, que durante 2016 organizó el Departamento de Lengua y Cultura Vasca de la sede Capital.

Los asistentes debían inscribirse en el banco "*Banketxea*" para retirar "*euskos*", la moneda oficial del encuentro con la que irían a una taberna montada en el Salón Gernika y donde en euskera, podían comprar *pintxos* preparados durante la clase de cocina previa, y por supuesto las danzas vascas no podían faltar.

Gracias a todas las familias, directivos y docentes por sumarse a estos encuentros vascos, que continuarán en 2017.



### Alumna de Euskal Echea obtuvo el Primer premio en el concurso fotográfico sobre el atentado a la AMIA



La producción fotográfica de *Zoe Manesevich Pelech*, alumna de 4° CA del Nivel Secundario de la sede Capital, recibió el primer premio del Concurso "*Creando Memoria. Expresiones artísticas sobre el Atentado 18J*" organizado por la AMIA, y que contó con la participación del Banco Ciudad.



Además, cabe destacar que las producciones de las alumnas *Micaela Molero* y *Sara Remondini* también estuvieron entre las seleccionadas.

¡Felicitamos a las alumnas por su compromiso y participación!

### Misa de fin de año



El 23 de diciembre se realizó la tradicional Misa de Fin de Año en la sede Capital. En dicha ocasión, se entregaron las medallas a quienes cumplieron 25 años de labor ininterrumpida, recibiendo el reconocimiento *Mariana Alfonsín*, Secretaria del Nivel Inicial e *Inés Sabino*, encargada de facturaciones. Además, la profesora de Educación Física, *Marcela Soiza* también fue homenajeada tras haberse acogido al beneficio de la jubilación.

Una vez finalizada la Misa, todo el personal y autoridades compartieron un desayuno a modo de cierre de las actividades 2016.

